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Verbale della riunione del Consiglio di Corso di Studio del 29 Giugno 2017 

Il giorno 29 giugno 2017, alle ore 16.00, nella sala riunioni del Complesso Universitario di Monserrato, 
dopo regolare convocazione, si è tenuta la riunione del Consiglio di Corso di Studio della Classe 
Biotecnologie costituito dai seguenti: 

Docenti P G  Docenti P G 

Cannas Carla X   Rescigno Antonio X  

Cincotti Alberto   X  Ricci Carlo   

Cosentino Sofia X   Salvadori Susanna X  

De Gioannis Gloria    Sanjust Enrico X  

Farina Maria Antonietta   X  Sanna Enrico  X 

Floris Costantino X   Setzu Maria Dolores  X  

Follesa Maria Cristina X   Tamburini Elena    

Follesa Paolo X   Zucca Paolo X  

Incani Federica X      

Marcialis Gian Luca       

Maxia Andrea X      

Monaci Roberto  X  Rappr.  Studenti P G 

Murgia Sergio X   Bertolotti Edoardo  X 

Pani Alessandra X   Cannas Federico   X 

Pisci Alessio  X  Spissu Matteo   X 

Pisu Salvatore       

P: presente; G: giustificato 



Sono inoltre presenti i Prof Enzo Tramontano, Anna Maria Fadda, Simona Distinto e il Manager Didattico 

dott.ssa Daniela Mastino. 

Verbalizza il prof. Sanjust coadiuvato dalla dott.ssa Mastino.  

Raggiunto il numero legale, la seduta ha inizio alle ore 16.15 con il seguente 

ORDINE DEL GIORNO 
	

1. Comunicazioni 
2. Approvazione verbale 15/3/17 
3. Erasmus 
4. Istanze studenti 
5. Presentazione e discussione di un indirizzo in sede centrale, “Biotecnologie Farmaceutiche”, e 

trasformazione e contestuale ridenominazione dell’indirizzo Oristanese, che sarà “Biotecnologie 
Ambientali”. Alla presentazione e discussione parteciperanno, su invito del Coordinatore, il Presidente 
della Facoltà BF, Prof. Enzo Tramontano, e la Direttrice del DISVA, Prof.ssa Anna Maria Fadda 

6. Varie ed eventuali 
 

1. Comunicazioni 
 
Il Coordinatore riferisce brevemente sul recente incontro col Magnifico Rettore, in compagnia del Decano 
del CdS Prof. Enrico Sannna e del Prof. Giuseppe Melis, Coordinatore del CdS in Economia e Gestione dei 
Servizi Turistici, il quale era accompagnato dalla Giunta del suo CdS. L’incontro è stato essenzialemnte 
interlocutorio, e il MR, che era accompagnato per l’occasione dai Proretori Prof. Francesco Mola e Prof. 
Ignazio Putzu ha ribadito la propria volontà di mantenere attiva la presenza dell’Ateneo a Oristano, ma con 
una profonda modifica delle modalità di gestione e del rapporto col ConsorzioUNO. I due Coordinatori 
hanno preso atto. 
 
2. Approvazione verbale 15/3/2017 
 
Il verbale è approvato all’unanimità. 
 
3. Erasmus 
 
I seguenti studenti chiedono l’approvazione dell’attività svolta nell’ambito del programma Erasmus + A.A. 

2015/16 – 2016/17: 

     1.  Eleonora Bassu (Biotecnologie Industriali) -  Università Pompeu Fabra (Barcellona): 

Esame Voto estero Crediti ECTS Voto locale Convalida 

Curso de Espanol 7.6 Notable 3 27/30 
Corso a scelta dello studente  

(3 CFU) 

 

2.  Cristian Cocco (Biotecnologie Industriali)  – Paques BV (Olanda): 

ha svolto un tirocinio di 797 ore (14 CFU) dal titolo “Testing a new setup of the AFR in pilot scale”.  Si 

propone di convalidarlo come Tirocinio Obbligatorio per la preparazione della Tesi per un totale di 14 CFU. 



Il Consiglio di Corso di Laurea, esaminata la documentazione presentata e sentito il parere della 

Commissione internazionalizzazione, all’unanimità riconosce i CFU acquisiti all’estero.  

 

4. Istanze studenti 
 
 
Lo studente Giacomo SINIS, matricola 60/56/65017, chiede il riconoscimento dell’esito del test di lingua 

inglese a valere sull’idoneità di lingua inglese (3 cfu). Il Consiglio, esaminata la documentazione presentata, 

all’unanimità approva l’istanza. 

 
5. Presentazione e discussione di un indirizzo in sede centrale, “Biotecnologie Farmaceutiche”, e 

trasformazione e contestuale ridenominazione dell’indirizzo Oristanese, che sarà 
“Biotecnologie Ambientali”. Alla presentazione e discussione parteciperanno, su invito del 
Coordinatore, il Presidente della Facoltà BF, Prof. Enzo Tramontano, e la Direttrice del 
DISVA, Prof.ssa Anna Maria Fadda 
 

Il Coordinatore brevemente introduce il punto all’odg, ricordando che si tratta di una procedura già avviata e 
irreversibile, pensata per ovviare al problema ben noto della numerosità standard assolutamente insufficiente 
dell’attuale CdS. Il Presidente della Facoltà Prof. Tramontano riassume brevemente i passaggi formali e 
informali che su indicazione del M.R> sono stati già compiuti e quelli che restano ancora da compiere per 
l’attivazione del nuovo CdS riformato con i suoi due indirizzi, illustra la bozza di Offerta formativa per 
l’indirizzo in Biotecnologie Farmaceutiche, e cede la parola alla Prof.ssa Fadda, la quale conferma la 
disponibilità e l’interesse dei Settori chimico-farmaceutici del suo Dipartimento a farsi carico dei Corsi 
d’insegnamento pertinenti, pur nella piena consapevolezza che altri insegnamenti resteranno scoperti e che 
sarà compito del M.R. risolvere tali criticità con un opportuno piano di nuovi ingressi nell’organico di 
Ateneo. Infine la Prof. Simona Distinto accetta di farsi carico della elaborazione e presentazione, insieme 
all’attuale CAV del CdS, di tutti i documenti necessari a portare a termine nei tempi e modi previsti dalla 
normativa vigente l’istituzione del nuovo CdS riformato. Dopo vari interventi, il Consiglio decide di 
aggiornarsi su questo punto all’odg alla successiva seduta. 
 
 
 

6. Varie ed eventuali 

Non essendoci altro da discutere e deliberare, la seduta è tolta alle ore 18.00. 

 

 Il Coordinatore 

Prof. Enrico Sanjust 

 


